



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre la conexión al acueducto de las localidades de Villa Ana, Los Amores, Cañada Ombú, Intiyaco, Colmena, Garabato, Los Tábanos, Golondrina y Pozo de los Indios, lo siguiente:

- a) En que etapa se encuentra la ejecución de la obra de conexión de la red domiciliaria al acueducto para las localidades antes mencionadas.

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA
DIPUTADA PROVINCIAL**



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Como parte del Plan del Norte se inauguró el acueducto del norte santafesino, debiendo conectarse las redes domiciliarias de las localidades de Villa Ana, Los Amores, Cañada Ombú, Intiyaco, Colmena, Garabato, Los Tábanos, Golondrina y Pozo de los Indios, llevando así el agua a más de 10 mil personas.

En su momento poner en marcha el plan más importante y ambicioso de transformación del norte santafesino, para poder cambiar la realidad de la gente fue un gran acierto del Gobernador Miguel Lifschitz.

Este plan tan esperanzado que prometía beneficiar a tantas familias del norte de la provincia hoy se encuentra paralizado.

Esta obra que contó con una inversión provincial de más de 495 millones de pesos y formó parte del sistema de acueductos que el gobierno provincial llevó a cabo en el territorio hoy no tiene los resultados esperados. Las familias de estas localidades aun no cuentan con el servicio de agua potable.

Las familias reclaman por el acceso al agua potable como derecho y necesidad fundamental que todo estado debe garantizar. Resisten día tras día la ausencia del Estado que no escucha las necesidades que tiene la región norte de la provincia y mantiene aislada a toda una región por falta de infraestructura y servicios esenciales.

Comunidades enteras se ven afectadas y necesitan una solución urgente por parte del Estado. Es por ello que necesitamos obtener información de que pasó y que esta pasando con esta obra que se encuentran totalmente paralizada.

Por todo lo dicho solicito el acompañamiento a mis pares del presente proyecto.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

**MARLEN LUCIANA ESPINDOLA
DIPUTADA PROVINCIAL**